

## Ciudad Real



El presidente provincial, Francisco Cañizares, denuncia que Page se quiere cargar el transporte de viajeros en el ámbito rural de Castilla-La Mancha

Cañizares ha denunciado que “empresas de transporte de Ciudad Real que desarrollan su actividad en el ámbito rural de nuestra provincia, han trasladado al PP sus quejas ante los pliegos sacados por la JCCM para prestar servicio de transporte”. Ha explicado que “el modelo que se pretende instaurar no está pensado para responder a las necesidades de los municipios y parece diseñado para evitar que dichos servicios se presten por empresas locales arraigadas al territorio. Además, dicho pliego de condiciones dificulta dar servicio a varias zonas unificadas habiendo rutas en las que se une el transporte de viajeros con el transporte escolar”. “Los pliegos de condiciones del Gobierno de Page exigen a las empresas una cantidad de autobuses muy elevada y unas condiciones técnicas que requieren de una inversión desorbitada lo que demuestra que no se han atendido las demandas del sector”.



Francisco Cañizares

Ha denunciado que estas nuevas condiciones impuestas por el Gobierno de Page perjudican gravemente a los municipios de menor tamaño al dificultar el desplazamiento de los vecinos, les impide acceder a determinados servicios e incrementa la brecha entre los grandes núcleos de población y el medio rural. “Esta medida pone de manifiesto, una vez más, que a Page y a Podemos no les importa el mundo rural, sus habitantes ni su medio de vida. Las zonas más afectadas son las comarcas de Valdepeñas y Puertollano”.

## Brazatortas



El vicesecretario de Organización, Miguel Ángel Rodríguez, recuerda al presidente de la Diputación que ya no tiene excusas para no arreglar la carretera

Rodríguez ha mantenido un encuentro con el alcalde de la localidad, Pablo Toledano, y con el primer teniente de alcalde, Julián Calvo, para dar a conocer el contenido del Real Decreto-Ley 1/2018, de 23 de marzo, por el que se prorroga para 2018 el destino del superávit de las corporaciones locales para inversiones financieramente sostenibles y se modifica el ámbito objetivo de éstas. En concreto, el artículo 1 de la referida norma explica que el superávit de 2017 se puede dedicar, entre otras cosas, a carreteras, “por lo que ya no tiene sentido que se siga dilatando por parte de la Diputación el arreglo de la carretera CR-5021”. La norma permite que en el supuesto de que un proyecto de inversión no pueda ejecutarse íntegramente en 2018, la parte restante del gasto se pueda comprometer y reconocer en el ejercicio 2019, financiándose con cargo al remanente de tesorería de 2018. “De no ejecutarse esta inversión tan necesaria, será porque el presidente de la Diputación no apuesta por el desarrollo de estos municipios y de esta comarca”.



Rodríguez, Toledano y Calvo



### El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Es una vergüenza que Zamora culpe a Montoro del lamentable estado de las calles”

---

Rodríguez ha señalado que “Pilar Zamora miente cuando culpa a las leyes nacionales, más concretamente a la norma del Techo de Gasto, de impedirle gastar el remanente de tesorería o superávit en inversiones en la ciudad o en servicios para los ciudadanos, ya que hemos conocido que dicha norma le permitía haber invertido en el año 2017 casi cuatro millones de euros más y no lo ha hecho”. Ha indicado que Pilar Zamora podía haber dedicado esa importante cantidad de dinero a arreglar muchas calles de la ciudad en 2017. “Es un auténtico despropósito que Zamora se dedique a anunciar una y otra vez los mismos proyectos, obras que llevan años sin ejecutarse, únicamente por su falta de compromiso y trabajo con esta ciudad, y luego culpe de su desastrosa gestión a las leyes nacionales, más preocupada por seguir haciendo oposición a la oposición que en resolver los problemas de los vecinos”.



Miguel Angel Rodríguez

Pide a Pilar Zamora que se deje de “excusas y mentiras” y se ponga a trabajar de una vez, y le recuerda que en el último Pleno se aprobó una moción del Grupo Popular en la que se instaba al equipo de Gobierno a llevar a cabo un plan urgente de asfaltado de calles, “algo que los vecinos de Ciudad Real están pidiendo a gritos”.